

# SKV/TV RÜTTELBORN

## NETZATTACKE



Hallo Tennis`ler,

Eine gut besuchte Hauptversammlung und die Ergebnisse der Rückrunde.

### Jahreshauptversammlung

Eine außergewöhnlich gut besuchte JHV brachte auch neue Bewegung in den Positionen im Vorstand der Tennisabteilung. Der neue Vorstand hat mit Dennis Brunner und Tanja Grupe neue Mitstreiter gewonnen. Leider kann Steffen Engesser sein Amt als Online/Internet-Beauftragter nicht mehr ausführen, vielen Dank für Deinen Einsatz lieber Steffen.

Der neue Vorstand hat folgendes Bild:

Abteilungsvorstand: Rainer Engesser, Sport+Turniere: Alexander Grenz, Jugend: Tim Engesser, Kasse: Alexandra Groß, Technik: Peter Engesser, Presse: Ralf Schmierer, Vergnügungswarte: Tanja Grupe mit Schwerpunkt Kinder+Jugend sowie Dennis Brunner für Erwachsene.

Wir wollen auch die Intensität von Turnieren und auch Feierlichkeiten im Rahmen der derzeitigen Möglichkeiten ausbauen, um die Finanzierung unserer Abteilung auf sichere Füße zu stellen.

Die Anschaffung einer gebrauchten Walze zur Verbesserung der Qualität unserer Plätze wurde beschlossen und vom SKV Vorstand im Namen von Ute Astheimer auch bezuschusst. Die Walze ist bereits angeschafft und einsatzbereit – vielen Dank an Ute und die SKV.

Die Mitgliederzahlen in der Abteilung sind weiterhin erfreulich steigend und machen große Hoffnung auf einen soliden Fortbestand der Abteilung.

Sportlich geht es in die Schlussphase der Saison bzw. ist bei den Damen 40 bereits abgeschlossen. Dazu mehr unter den Spielberichten.

Im November sollen auf der großen Wiese auf der Tennisanlage 6 neue Obstbäume gepflanzt werden, vornehmlich alte Apfelsorten. Dazu werden noch 2 Baumpaten gesucht, bisher haben sich gemeldet: Alexandra Groß, Andreas Jockel, Martin Brandstetter und Ralf Schmierer gemeldet. Kosten für eine Patenschaft betragen EURO 50,--. Bitte bei Interesse bei Ralf melden.

Nun zu den bisherigen Spielberichten:

### U10 Mixed

Unsere jüngste Mannschaft musste auch das Heimspiel gegen die SKG Stockstadt glatt mit 0:6 an den Gegner abgeben. Leider waren alle Spiele recht eindeutig. Die Saison endet mit einem letzten Auswärtsspiel am 10.09. um 16.00 Uhr beim TC Nauheim.

Es spielten:

Nils Zulauf	2:6; 2:6
Helena Groß	2:6; 3:6
Hannes Witusch	2:6; 3:6
Mika Noller	3:6; 2:6

Nils/Helena	4:6; 3:6
Maja Führer/Mika	2:6; 3:6

## **Herren 30 I mit 2 Siegen befreien sich langsam aus dem Abstiegskampf.**

Das erste Spiel der Rückrunde wurde glatt mit 9:0 gewonnen, der Gegner musste absagen da diese keine komplette Mannschaft am Start hatten.

Das wichtige Spiel in Pfungstadt wurde gespielt und mit 6:3 klar gewonnen.

In den Einzeln haben wir mal wieder den Grundstein für den Erfolg gelegt. Lorenz zeigte sich hier in guter Form, aber auch Manu, Tim und Jan zeigten eine starke Leistung und gewannen souverän. Tobi und Alex verloren leider in zwei Sätzen. Somit gingen wir mit 4:2 nach den Einzeln in Führung. Diesmal galt es nun die Doppel taktisch besser zu stellen als vor ein paar Wochen in Frankfurt. Dies gelang auch sehr gut. Manu und Jan konnten ihr 3er Doppel souverän gewinnen. Da Tobi und Alex nach einem 0:6 im ersten Satz auch noch den Sieg grandios erkämpften und Lorenz und Tim ihr Doppel ganz knapp verloren stand es am Ende des Spieltags 6:3 für uns. Damit ist ein Etappenziel erreicht. Ein Sieg muss in den nächsten drei Spielen aber dennoch mindestens her, am besten direkt nächste Woche in Arheilgen.

Es spielten:

Manuel Gils	6:4; 6:3
Tobias Ahlheim	1:6; 1:6
Tim Engesser	6:4; 7:5
Lorenz Moosmüller	6:0; 6:0
Alexander Grenz	3:6; 5:7
Jan Saborowski	6:1; 6:4
Tobias / Alexander	3:6; 6:3; 11:9
Tim / Lorenz	7:6; 3:6; 5:10
Manuel / Jan	6:3; 6:0

## **Damen 40 mit erfolgreichem Abschluss der Saison**

Fast wäre das Husarenstück „Aufstieg“ noch gelückt. Alleine das 3:3 im letzten Spiel gegen die direkte Konkurrenz aus Gernsheim brachte den Gegnerinnen den knappen Aufstieg.

Trotzdem können die Damen auf eine erfolgreiche Saison 2021 zurückblicken und peilen den Aufstieg nun in 2022 an.

2 Spiele gegen RW Gernsheim bildeten den Saisonabschluss. Zunächst ging es gegen die 2. Mannschaft, die wir klar mit 4:2 bezwingen konnten. Auf den ersten 3 Positionen konnten alle Spiele glatt gewonnen werden, einzig Anja Holdefehr musste sich knapp geschlagen geben. Bereits nach dem klar gewonnen ersten Doppel mit Stefanie und Alex war der Sieg klar.

Es spielten gegen RW Gernsheim II

Tanja Bergsträßer	6:2; 6:0
Stefanie Gölzenleuchter	6:2; 6:0
Alexandra Massag	6:1; 6:2
Anja Holdefehr	4:6; 2:6
Stefanie / Alex	6:1; 6:1
Anja / Anja Meister-Werner	6:2; 1:6; 1:10

Denkbar eng ging es dann im Aufstiegsfinale – beide Teams hatten alle Spiele bis dahin gewonnen – gegen RW Gernsheim I zu. Bereits die Einzel waren sehr spannend und knapp, für Tanja leider knapp im Match-Tiebreak.

Die Doppel waren dann an Spannung nicht zu überbieten, die Entscheidung fiel jeweils erst im Match-Tiebreak. Im ersten Doppel war der Sieg im zweiten Satz im Tiebreak schon zum Greifen nahe, um dann knapp den Match-Tiebreak. Besser machte es das zweite Doppel, das den entscheidenden Satz knapp gewann.

Damit schließen die Damen 40 die Saison ungeschlagen auf Platz 2 ab, nur die besseren Matchpunkte brachten den Ausschlag für Gernsheim.

Es spielten gegen RW Gernsheim I

Tanja Bergsträßer	4:6; 6:4; 7:10
Stefanie Gölzenleuchter	3:6; 5:4 Aufgabe Gernsheim
Alexandra Massag	6:0; 6:2
Anja Holdefehr	1:6; 0:6
Alex / Anja	6:2; 6:7; 7:10
Stefanie / Christiane Staudt	6:4; 4:6; 10:6

## Damen 30 mit gutem Rückrundenstart

Die Mannschaft zeigte sich gut erholt nach der unglücklichen Niederlage gegen den TC Erzhausen und schlug zuhause den TC Nauheim glatt mit 6:0. Dabei waren alle Spiele im Ergebnis sehr deutlich. Nachdem auch Erzhausen einen Punkt verloren hat, ist die Aufstiegschance bei noch 3 ausstehenden Spielen weiterhin am Leben.

Es spielten:

Alexandra Groß	6:2; 6:0
Sina Senßfelder	6:0; 6:1
Melanie Buda	6:2; 6:4
Tanja Grupe	6:1; 6:2
Sina / Melanie	6:0; 6:0
Alex / Tanja	6:0; 6:2

## Herren 30 II ohne Chance gegen TVH Rüsselsheim

Leider ohne Chance kehrten die Herren II vom Spiel in Rüsselsheim zurück. Bereits im Vorfeld war die Schwierigkeit der Aufgabe aufgrund des LK Status der Gegner klar. In den Einzeln gelang nur Stephan ein Satzgewinn, den Match-Tiebreak verlor er dann knapp. Interessant gestaltete sich das erste Doppel mit einem endlosen Match-Tiebreak den wir mit 33:35 (!) verloren. Der einzige Punkt an uns beim 1:8 gewann das zweite Doppel durch Aufgabe der Gegner.

Es spielten:

Martin Brandstetter	2:6; 0:6
Nick Hölzel	2:6; 1:6
Andreas Jockel	3:6; 4:6
Tobias Imhof	1:6; 1:6
Daniel Gonzalez	0:6; 2:6
Stephan Zulauf	6:7; 6:4; 8:10
Martin / Daniel	0:6; 6:4; 33:35
Andreas/Tobias	Sieg durch Aufgabe
Nick/Stephan	1:6; 4:6

...nächste Termine unserer Mannschaften ...

<b>U10 Mixed</b>	<b>bei TC Nauheim</b>	<b>10.09.</b>	<b>16.00 Uhr</b>
<b>Damen 30</b>	<b>gegen TC Bürstadt</b>	<b>12.09.</b>	<b>09.00 Uhr</b>
<b>Herren 30 II</b>	<b>gegen BR Erbach II</b>	<b>12.09</b>	<b>09.00 Uhr</b>
<b>Herren 30 I</b>	<b>bei SG Arheilgen II</b>	<b>12.09.</b>	<b>09.00 Uhr</b>

Und schon mal vormerken... nächster Spieltag der Herren 30 I und II auf unserer Anlage am 19.09. 2021 um 09.00 Uhr mit Grillen, Bier und Feiern....

Viel Spaß beim Tennis ☺

Ralf

---

Sponsoren

---

